

2007年度 クリスマス礼拝

感想ひとこと

- ・ 初めて教会に行って、礼拝しました。静かやったのに、最後「モンパチ」流れてびっくりしました！！また、あったら参加します。
- ・ クリスマス礼拝に参加できて嬉しかったです。献金もできていい経験ができました。この献金が役に立ちます様に祈っています。
- ・ 静かな感じで礼拝とかには出たことが無かったんですが、雰囲気独特で新鮮な気持ちでした。
- ・ おくれてごめんなさい。道まちがえました。司会はちゃんとできた(?)ので、一安心です。みんなで歌うのは楽しいなあ。
- ・ 盛りだくさんで楽しかったです。音楽にビミョウにノッている浅野先生が印象的でした。というかおもしろかったです。非常に。
- ・ 歌がとても心にひびき、クリスマスの感じが出て、心に残るものになりました。聖書拝読で今まで知らなかった事を知れたのもいい機会にめぐまれた事も神に対しアーメン。
- ・ 途中で流れていたモンパチの曲がとても心に響きました。私はあまりキリスト教の事をしらなかったのととても勉強になりました。
- ・ 今日は一足早いクリスマスをあじわうことができるとてもうれしかったです。また機会があれば来たいです。今日は、とても思い出に残る楽しい一日でした。
- ・ 今年で最後のクリスマス礼拝とても楽しかったです。また礼拝の奉仕のお手伝いもできて感謝です。3年間とてもいい思い出ができました。聖書を開くことができるとてもうれしかったです。ありがとうございました。
- ・ 私は今回でクリスマス礼拝は2回目になります。教会はとても好きで12月に来るとクリスマスって感じがして楽しいです。モンゴル 800 ですが、小学校の頃よく聞いていた歌手ですが、その頃、歌詞に目を向けていなかったの、こんなに良いものだとは知れて良かったです。
- ・ Y M C A に入学して3年、3回目のクリスマス礼拝出席できて本当に良かったです。気持ちが新たにされ、はげまされ・・・落ち着いた礼拝の中で自分を見つめ直すことができたような気がします。祈りの時も、讃美歌をみんなで歌う時も全てが感謝な時でした。
- ・ もっとガッチリしたものだと思っていたけど、音楽ながしたり思ったよりもフリーダム。先生の話がメインだったけど、まじになかなか考えさせられる内容だった。歌は「きよしこの夜」しかしなかったのほとんど歌えなかった。
- ・ ためになりました。ノちょっと感動しました。
- ・ 初めて教会でクリスマス礼拝ができ、今年はとても良いクリスマスが迎えられそうです。
- ・ たまには教会にしてみるのも悪くないなと思った。クリスマスの気分を味わった気がする。
- ・ 初めてキリスト教の礼拝に参加してみたけれども、何だか不思議な感じがした。世の中には宗教を否定する人も居るけど、自分はあってもいいと思う。